

パソコン教室の窓から(76)

NPO 法人コミュニティ NET ひたち(Cnet)久保裕

## 内閣府エイジレス社会参加章を受章

毎年、内閣府が各都道府県・中核市から推薦のあったエイジレス・ライフの実践者と社会参加活動をする団体を選考して、「エイジレス・社会参加章」を授与しています。

本年度、日立市の高齢福祉課から推薦をいただき、当会 NPO 法人コミュニティ NET ひたちは、社会参加活動事例の 29 団体の一つとして選考され、「社会参加章」として表彰状と楯が授与されました。(楯は右写真)

賞状には、

NPO 法人コミュニティ NET ひたち殿

あなた方は主体的に社会とかかわりを持ち積極的な社会参加を通じ生き生きと充実した生活を送られています。これは長寿社会における高齢者の社会参加の模範であります。よってここに社会参加章として記念の楯を贈ります。

令和 6 年 9 月 1 日

国務大臣内閣府特命担当大臣 加藤 鮎子

と書かれていました。

当会は NPO 法人として発足し 22 年となります。会員の平均年齢は 74 歳と高齢化が進んでいますが、会員の経験や知識を生かし、ICT で地域に貢献する活動として、パソコン教室や市と連携してタブレット教室やスマホ等の操作に困っている高齢者を対象に相談会を開催しています。そのほか、要支援の認定を受けた高齢者を対象に、スマホで脳トレを行う通いの場でもボランティア講師が活躍しています。また、小中学生を対象とした「ひたちパソコン探検少年団」の活動支援も行っており、幅広い年齢層を対象に、地域に根ざした活動を展開し、地域福祉の推進に貢献しています。

活動を続けて良かったことは、パソコン、タブレットやスマホなど進化し続けるこれらの ICT 機器の最先端技術を、常に生活の道具として使いこなしてきたことでしょう。そしてデジタル化 DX 社会の時代にマッチして、高齢者のデジタル化推進の指導役を継続してきました。高齢者が安心してデジタル技術を学習する場をつくってきたことです。

今後とも人生 100 年時代、エイジレスでスマホを日常生活で使い、パソコンやタブレットも使って楽しめる社会づくりに貢献してまいります。



日立駅前「ヒタチエ」の地下食品売場のコーナーで「パソコン・スマホ無料相談」で活動する会員